



# 6がつえんだより



日差しの強さが日を増すごとに強くなり、季節の移り変わりを肌で感じる時期になってきました。園庭やお散歩先で「暑いね」といいながらも元気いっぱい好きな遊びを見つけては夢中になっている子ども達の姿がたくさん見られています。

## 【見て！こんなに大きくなったよ】

先日幼児クラスは各クラスみんなで相談して決めた、夏野菜の苗をプランターや畑に植えました。その後はお当番で水をあげたり、草木の生長の様子を観察したりしながら楽しんでいきます。

「みんなが植えた野菜はどうなったの？」と聞いてみると、「葉っぱがね、大きくなったの」「によりよろって伸びたよ」と次々に嬉しそうに身振り手振りを交えながら教えてくれました。小さなきっかけから、気づいたり・感じたり・やってみようと思う気持ちを大事にしながら、これからもいろいろな体験や発見ができるようにサポートをしていきたいと思えます。日々の活動はドキュメンテーションの方でもお知らせしていますのでご覧ください。

また、6月からはぐくみ活動である「はぐくみっこ」がはじまります。普段お子さん達が保育園で過ごす姿や、友達とのやり取り、保育の様子を見たり感じたりしていただきながら、様々な情報共有を保護者の皆さまと出来たらと思っています。保育園では保護者の皆さん方が子育てをしていくサポートをしていきたいと考えています。お忙しいとは思いますがぜひご参加ください。



## 6月の予定

12日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

## 7月の予定

10日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

## 麻布保育園はこんなところ～園庭編～

麻布保育園の園庭の特徴は“築山”  
園庭の真ん中にどんっとそびえ立っています。  
麻布保育園は都会の真ん中ですが植物や昆虫など自然がいっぱいです！  
保育園の自然をご紹介します。



麻布保育園は植物がたくさんあり、湿っている木陰やプランターを動かすと“ダンゴムシ”がいっぱいです！



夏みかんの木があり、ちょうちょうがたくさん卵を産みにきます。アゲハ蝶の卵を飼育するとこんなにまん丸に。ちょうちょうになるかドキドキです。

ビオトープでメダカとタニシを飼育しています。園庭で遊ぶ子ども達は「めだかさんいるかな？」と目を輝かせて見えています。



ぞう組（年長）が花壇やプランターにお花の種を植えました。